

CINEVILLE voit sa fréquentation baisser à Vannes. En effet, l'établissement de Parc Lann a reçu 530.000 spectateurs soit une baisse de 0,8 % par rapport à l'an dernier. Dans le même temps, 110.000 personnes se sont rendus dans les salles du centre-ville au Cinéville La Garenne, consacré aux arts et essai, soit une baisse de 10 %. Une baisse liée, selon le directeur, à la faible audience du film français avec une année 2015 sans film porteur. 2 nouvelles salles de 144 et 178 places ont été livrées l'an dernier pour un nouveau total de 9 salles de 90 à 576 places à Parc Lann. La Garenne en compte 5 de 60 à 200 places. Des travaux sont prévus à La Garenne pour de la rénovation. Ils seront lancés sans doute cette année après le bouclage du dossier administratif. www.cineville.fr